nums einbezogen, was entscheidend zur Übererfüllung des Operativplanes beitrug.

Solche und ähnliche Ergebnisse sind vor allem dort nachzuweisen, wo die Bezirks- und Kreisleitungen einen größeren Kreis von Parteimitgliedern in die direkte Leitungsarbeit einbezogen und zu einer konkreteren, sachlicheren Leitungstätigkeit kamen. So arbeiten zum Beispiel die Kreisleitung Hagenow und ihr Büro jetzt besser mit dem Parteiaktiv. Von den 92 Parteiaktivisten haben bisher 74 eine ehrenamtliche Tätigkeit aufgenommen. Die Stützpunktschulungen der Parteisekretäre und Leitungsmitglieder werden jetzt regelmäßiger auf der Grundlage einer vom Büro beschlossenen Konzeption durchgeführt. Seit Dezember werden die Parteisekretäre der LPG vom Typ I und III getrennt geschult. In den letzten zwei Monaten wurden zahlreiche Erfahrungsaustausche mit ehrenamtlichen Instrukteuren, Vorsitzenden von LPG-Aktivs, Parteisekretären bzw. Vorsitzenden von LPG Typ I und III durchgeführt. Außerdem fanden Aussprachen mit Brigaden und einzelnen Schichten der Bevölkerung statt.

Es ist sehr zu begrüßen, wenn sich viele Kreisleitungen stärker auf die Neuerer in ihrem Bereich stützen und dadurch in der Lage sind, die Problematik in den einzelnen Industriezweigen besser zu beherrschen. Im Kreis Werdau wurden, differenziert nach einzelnen Wirtschaftszweigen, Neuererkonferenzen durchgeführt, wo besonders die Probleme des wissenschaftlich-technischen Fortschritts zum Inhalt des sozialistischen Wettbewerbs gemacht wurden. Im Ergebnis dieser Beratungen und Versammlungen wurde im Kreis ein Programm des wissenschaftlich-technischen Fortschritts für die einzelnen Wirtschaftszweige der Industrie und Landwirtschaft ausgearbeitet, auf dessen Grundlage um hohe Ergebnisse im Wettbewerb gerungen wird. Wie sich richtige politische Massenarbeit auf die ökonomischen Ziele auswirkt, wird in diesem Kreis eindeutig demonstriert. So hatte die Industrie des Kreises Ende September noch einen Planrückstand von 7,81 Millionen DM. Bis Ende November wurden die Rückstände aufgeholt und schließlich ein Plus in der Planerfüllung von 1,2 Millionen DM erreicht.

## Kritik und Selbstkritik

Die Erweiterung der Pflichten und Rechte des Mitgliedes, die das vorliegende Statut festlegt, verfolgt das Ziel, die politische und organisatorische Einheit der Partei zu festigen und die Kampfkraft und Aktivität